

## Herzliche Einladung | Open Call | Radio Vaduz

Was Freunde sagen:

*"Any Day like Sunday." Johnny DJ Reith (Podcaster)*

*"Kollektivistisches Radioaktivitätsbewusstsein!" Lore Yps (Anchorwoman)*

[va'du:tʃ]

Radio Vaduz ist eine temporäre experimentelle Radio-Skulptur, die Ende Juli 2020 in der Ausstellung "Radio-Aktivität" im Münchner Lenbachhaus on air geht. Bereits jetzt kann unser Test-Programm gestreamt werden unter <https://vaduz.live>. Unser Programm überzeugt durch einfache, aber strenge Konzepte: die "Monoshow", das "Radio-Picknick", "Ice-Cream on Air", die "Radio-Funken" oder die "Robert Barry Honoring Listening Night".

Radio Vaduz sammelt Beiträge für das Radio-Wochenende am 25. Juli im Lenbachhaus: Wenn Du etwas senden und diskutieren möchtest, dann ist das jederzeit in unserem täglichen Programm "Listening Circle" möglich. Einfach hochladen\*: Ob Soundscapes und zeitbasierte Audiokunst, Aesthetic Journalism wie Interviews, Reportagen, Essays oder experimentelle Podcasts oder auch: Halte Dein Handy-Mikrofon einfach aus dem Fenster und schick uns die Datei für unser "Natural Radio". Wir freuen uns auf viele selbstgemachte Töne. Herzliche Einladung!

\*Wir bevorzugen PCM (.wav) oder FLAC Dateien – aber auch OGG Vorbis oder mp3 ist möglich. Falls Dein Programm Industrie-Musik beinhaltet (Gema bzw. GVL-Repertoire), dann ist das Streamen und Senden nur zwischen 18. Juli 2020 und 26. Juli 2020 möglich; bitte in diesem Fall unbedingt den Namen Deines Beitrages mit "GGR" beenden. Bitte folgende Benennung beim Upload einhalten (Beispiel für Audio mit Industrie-Musik): "MyBroadcast MyName GGR". Weitere vorteilhafte Spezifikationen: Bei PCM (.wav) oder FLAC Abtastrate 48 kHz oder 44,1 kHz / 16 Bit, 2 Kanäle (stereo); bei mp3 192 k stereo.

Bitte sende uns eine e-mail unter: [mail@vaduz.live](mailto:mail@vaduz.live) und wir schicken Dir die Registrierungsinfos für einen persönlichen vaduz.live-Account für Upload und Playlist-Design. Tune in!

## Warm Invitation | Open Call | Radio Vaduz

*"Any Day like Sunday." Johnny DJ Reith (Podcaster)*

*"Kollektivistisches Radioaktivitätsbewusstsein!" Lore Yps (Anchorwoman)*

[va'du:tʃ]

Radio Vaduz is a temporary experimental radio sculpture that is airing end of July 2020 in the exhibition "Radio Activity" in Munich's Lenbachhaus. You may already listen to our test program on <https://vaduz.live>. Our program schedule convinces with simple but strict concepts: the "Monoshow", the "Radio Picnic", "Ice-Cream on Air", the "Radio-Funken" or the "Robert Barry Honoring Listening Night".

Radio Vaduz is collecting contributions for the radio weekend on July 25 at Lenbachhaus: If you want to broadcast and discuss something, please feel free to participate at any time in our daily "Listening Circle". Simply upload\*: Whether soundscapes and time-based audio art, Aesthetic Journalism such as interviews, reports, essays or experimental podcasts, or even: Just hold your cell phone microphone out of the window and send us the file for our "Natural Radio". We are looking forward to many DIYsounds. A warm invite! Let's party.

\*We prefer PCM (.wav) or FLAC files, but OGG Vorbis or mp3 is also possible. If your program contains industrial music (in Germany: "Gema" or "GVL" repertoire), then streaming and broadcasting is only possible between July 18, 2020 and July 26, 2020; in this case, please end the name of your contribution with "GGR" by all means. Please use the following naming convention when uploading (example for audio with industrial music): "MyBroadcast MyName GGR". Further specifications: PCM (.wav) - sampling rate 48 kHz or 44.1 kHz / 16 bits 2 channels (stereo); mp3 – 192 k stereo.

Please send us an e-mail to: [mail@vaduz.live](mailto:mail@vaduz.live) and we will send you the registration information for a personal vaduz.live account for upload and playlist design. Tune in!